

HERMANDADES | Domingos de Mayo

El Nazareno desata una marea de devoción en sus fiestas votivas

El desfile procesional fue a lo largo de todo el itinerario por miles de prieguenses

Redacción

Lunes 30 de mayo de 2011 - 16:15



Una Eucaristía de acción de gracias pondrá mañana martes un brillante epílogo a las fiestas nazarenas de mayo que han venido celebrándose durante la última semana.

La recta final de las mismas se iniciaba el pasado viernes con la recepción del predicador de las mismas, el reverendo Antonio Muriel Mira, canónigo regular de Letrán, de Bailén (Jaén), que ocupó la Sagrada Catedral durante el triduo final, en el que se contó con la participación en el apartado musical del Grupo Acebuche de Carcabuey, en la función del viernes, la Coral Alonso Cano, el sábado, y la Coral Santa María de la Victoria de Málaga, el domingo, mientras que el tenor Rafael Sánchez Pérez, acompañado por Antonio López Serrano, interpretaron la plegaria y el aria a Ntro. Padre Jesús Nazareno, ambas con letras de Carlos Valverde y música del maestro Gómez

Navarro, el sábado y el domingo respectivamente.

Junto a los actos de carácter religioso, durante el fin de semana se han celebrado otros de tipo lúdico, como la tradicional verbena popular de la noche del viernes, en la que tenía lugar la entrega de premios de los concursos de fotografía y dibujo organizados por la Hermandad, mientras que el sábado el primer día de rifa llenó de actividad el compás de San Francisco hasta altas horas de la madrugada.

Pero sin lugar a dudas, uno de los momentos más esperados de estas fiestas votivas del mayo Nazareno fue el desfile procesional de la venerada imagen que, volvió a contar con una nutrida participación de damas ataviadas con la clásica mantilla española, contando en el acompañamiento musical con Agrupación Musical Paz y Caridad de Estepa (Sevilla) y de la Banda de Cornetas y Tambores de Los Turutas. Cuatro horas y media después de su salida, el Nazareno regresaba a San Francisco, después de un desfile en el que fueron miles los prieguenses que poblaron el itinerario.

Hoy lunes, el pasacalles de Los Turutas, anunciará a partir de las 21:00 horas el inicio del besapié a Ntro. Padre Jesús Nazareno, que dará paso al último día de rifa, completándose los actos con la eucaristía de acción de gracias prevista para mañana en la capilla de la Hermandad.

[GALERÍA FOTOGRÁFICA](#)